

le cnam

Enjmin

École nationale du jeu et des médias interactifs numériques

Kalank

```
/**/ body.fiche .contenu .toolbox ul li::before, body.consultation .contenu-fiche ul li::before, body.consultation .element_deco ul li::before, body.consultation .encadre-contenu__liste ul li::before, #encadres .toolbox ul li::before, body.consultation .encadre_auto_liste ul li::before, body.consultation .encadre_contenu ul li::before, .popupAide ul li::before, .contenu-fiche__element-valeur ul li::before{ content:"\e904"; } /**/
```

Partager des moments de jeu et de créativité en réalité augmentée



Kalank développe des jeux et expériences pour les générations actuelles et futures des équipements RA.

Grâce à une expertise conceptuelle et technique de la réalité augmentée, les filtres Snapchat et Facebook de Kalank ont permis à des millions de personnes de partager des moments de jeux.

L'équipe de Kalank a travaillé avec plusieurs sociétés comme Yves Saint Laurent et King pour amener leurs univers dans la réalité augmentée.

```
/**/ #pileup:hover { transform:translateY(-20px); } /**/
```

Pour plus d'informations

